

BLÉNEAU ■ Les travaux ont débuté hier et devraient être terminés au début du mois de septembre

L'éclairage public passe au LED : 522 luminaires à changer

Les travaux de modernisation de l'éclairage public de Bléneau, avec passage à la technologie LED (notre édition du 17 novembre 2020), ont été lancés hier. Ils sont réalisés par l'entreprise Inéo, sous maîtrise d'ouvrage du SDEY (Syndicat départemental d'énergies de l'Yonne).

L'opération va durer jusqu'au début du mois de septembre. Pas moins de 522 luminaires vont être changés, certains dits « de style », d'autres fonctionnels. Ce n'est pas tout : 23 mats



TRAVAUX. Ils sont réalisés par l'entreprise Inéo, sous maîtrise d'ouvrage du SDEY. O. R.

(anciens) vont être remplacés, 16 armoires de commandes rénovées, 4 grands mats (18 mètres de hauteur) installés au stade de foot, des projecteurs changés aux abords de l'église et de la fontaine Chataigner. « C'est un de nos plus gros chantiers », a indiqué Jean-Noël Loury, président du SDEY.

Télégestion

Le système sera entièrement pilotable à distance. La commune pourra choisir l'intensité lumineuse de chaque mat, selon les heures de la journée. Et les

pannes éventuellement seront immédiatement détectées, sachant que la commune bénéficie d'une « garantie pièces et mains d'œuvre durant cinq ans. »

Coût de l'opération : 788.000 € TTC, supportée très largement par le SDEY. Seuls 197.000 € restent à la charge de la commune, qui va faire d'importante économie d'énergie, « au moins 50 % par rapport à l'éclairage actuel », soit entre 30.000 et 45.000 € par an. Les travaux seront amortis d'ici « 5 à 6 ans, pour une durée de vie moyenne

de 20 ans du matériel ». Le SDEY compte, à ce jour, 110 communes adhérentes et « 200 attendent d'adhérer », annonce Jean-Noël Loury. Des travaux de passage au LED ont déjà été réalisés dans 90 d'entre elles. « À la fin du mandat, toutes les communes adhérentes auront été faites. ». En général, le syndicat finance les travaux à hauteur de 60 %. « C'est un effort important, pour lequel nous avons contracté un emprunt de 15 millions €. » ■

O. R.